

## VTB-Läufer erfolgreich beim familia-Lauf in Oldenburg

VTB-Läuferinnen und -Läufer überzeugten beim familia-Lauf in Oldenburg am 15.04.2012 über verschiedene Distanzen von 5 km bis Halbmarathon.

Unter den VTB-Teilnehmern waren auch erstmals "Neulinge", die erst im Februar 2012 mit dem Training in der Laufanfängergruppe der Abteilung Lauffreizeit mit dem "Joggen" begonnen hatten.

Herzlichen Glückwunsch an alle zu ihren persönlichen Erfolgen.

Mehr dazu im vorgesehenen Pressebericht:

[Pressebericht für die NWZ vom 15. April 2012](#)

Veröffentlicht am:

09:07:37 18.04.2012 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)